20 PROVINCIA LA GACETA LUNES 4 DE SEPTIEMBRE DE 2023

Santa Marta invierte 10.000 € en unas nuevas gradas portátiles

- El **Ayuntamiento** ha hecho la inversión gracias al Plan de Apoyo Municipal de La Salina
- En la actualidad, el mobiliario estará colocado en el campo municipal de fútbol **Alfonso San Casto**

EÑE

Santa Marta de Tormes—El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha adquirido, a través de la Concejalía de Deportes, unas nuevas gradas móviles que permitirán satisfacer las necesidades puntuales de aforo que se puedan dar a lo largo del año en las diferentes instalaciones deportivas del municipio.

La inversión de este nuevo equipamiento, que permitirá aumentar el aforo en un total de 120 plazas, ha sido posible gracias al Plan de Apoyo Municipal de la Diputación de



El edil de Deportes, Jorge Valiente, en las gradas portátiles. EÑE

Salamanca que, en esta última convocatoria concedió al municipio de Santa Marta de Tormes 310.000 euros. Con ellos podrán ejecutar diferentes inversiones y llevar a cabo diversas contrataciones además de esta última, que ha sido de 9.888 euros.

El primero de los destinos de estas gradas móviles, que estarán disponibles para cualquier necesidad de los distintos puntos deportivos de la localidad, ha sido el campo municipal de fútbol Alfonso San Casto, si bien, a lo largo del presente ejercicio se irán desplazando por las diferen-

tes instalaciones municipales deportivas que requieran de más espacio para comodidad del público en momentos puntuales de necesidad de aumento del aforo.

El concejal de Deportes del Consistorio de Santa Marta de Tormes, Jorge Valiente, destacó la importancia de esta inversión realizada por el Ayuntamiento puesto que, según afirmó: "Insistimos en mejorar y dotar de los mejores equipamientos a todas las zonas deportivas porque Santa Marta de Tormes siempre ha sido un municipio comprometido con el deporte y en el que se mantiene la importancia de muchos de sus equipos".

Asimismo, dio relevancia a la necesidad de adquirir estas gradas: "La adquisición de estas gradas significa también que cada vez es más la gente que se interesa por las diferentes disciplinas deportivas que se practican en la localidad y acuden a animar y a apoyar a los equipos, y por eso debemos dar la cobertura correspondiente y respuesta a las necesidades".

Miranda celebra sus 10 años como Municipio del Bien Común

Miranda de Azán—El municipio de Miranda de Azán se adhirió en 2013 al movimiento internacional que se generó tras la publicación del libro "La Economía del Bien Común", escrito por el austriaco Christian Felber. En él, el autor expuso un modelo alternativo al sistema capitalista financiero actual.

Con motivo del décimo aniversario de esta proclamación, el Avuntamiento de Miranda de Azán, junto con la Federación Española del Bien Común, ha organizado una serie de actividades para analizar desde el enfoque de la cultura, el municipalismo y de las nuevas economías, la situación actual y posibles respuestas que mejoren la resiliencia de nuestra sociedad. También se llevará a cabo un encuentro internacional de Consultores del Bien Común así como la Asamblea anual de la Federación.

La nutrida programación elaborada para esta efeméride, tendrá lugar en el propio municipio entre los días 22 y 24 de septiembre. **EÑE**





San Cristóbal vibró con la música del Lenteja Fest

El mal tiempo no fue impedimento para que el municipio de San Cristóbal de la Cuesta disfrutase del II Festival Lenteja Sancris Fest organizado por La Quilama. Los teloneros, los raperos locales H.D.L.D, abrieron boca a los presentes que después se movieron al ritmo de los temas de El Niño del Pegamento, Carameloraro y los barceloneses En Diskordia. EÑE

Aprendizaje, creatividad, música, danza y deporte en Castellanos

• El **Ayuntamiento** ha cerrado ya la oferta de actividades que arrancan con el curso 2023-2024

Castellanos de Moriscos—El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos, como cada año, y en aras a dinamizar a los vecinos del municipio, ha cerrado su nutrida programación de actividades tanto para niños como para adultos que se dividen entre la Escuela de Aprendizaje, la Escuela de Música y Danza, la Escuela Creativa y la Escuela Deportiva. Todas las actividades tienen precios casi simbólicos, sobre todo para los empadronados.

Por un lado, la de Aprendizaje ofrece informática tanto para adultos como para niños; ambas ofertas están diferenciadas en cuanto a capacidades y a niveles. También engloba robótica infantil y para Primaria, así como para la ESO y Bachillerato. Por otro lado, ofrece inglés en diferentes niveles, francés, chino o lengua de signos. También habrá ludotecas y ajedrez, entre otras actividades dentro de este bloque.

El bloque perteneciente a la Escuela de Música y Danza engloba actividades musicales desde las desti-



Uno de los talleres de creatividad del pasado curso. EÑE

nadas a bebés como las de adultos. En el caso de los instrumentos, con facilidad de acceder a iniciación, intermedio o avanzado. También habrá canto y baile moderno, así como sevillanas, bailes latinos y flamenco.

Los más creativos tienen su espacio en la Escuela Creativa, donde también hay actividades dirigidas a todos los públicos, desde pequeartistas, pasando por la libertad creativa de niños de Infantil, hasta arteterapia a partir de 6º de Primaria. También habrá dibujo y

pintura para todas las edades, además de creatividad con hilos, iniciación a la costura y customización de ropa. Al mismo tiempo, también se impartirán clases circenses y teatrales.

Los deportistas disfrutarán de la oferta de la Escuela Deportiva. Kárate, patinaje, yoga, pilates, zumba, gimnasia rítmica, entrenamiento funcional, baloncesto, pádel, judo, fútbol sala o atletismo son solo algunas de las actividades deportivas que el Consistorio ofrece para este inicio de curso. **EÑE**